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謹んで新年のお慶びを申しあげます。 
２０２５年もどうぞよろしくお願いいたします。 

旧年中は、本校の教育活動に対しまして、ご理解ご支援をいただき、誠にありがとうございました。
保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげで、多羅尾小の宝である９人の子どもたちの成長をたくさ
ん感じることができました。 
さあ、新しい一年の始まりです。「今年こそは！」と前向きな気持ちを新たにもてる大きな節目です。

そして、そう思えること自体がとても幸せなことなのではないかと感じています。心身ともに健康でい

られることに感謝し、目標をもって日々を大切に過ごせるよう、職員一同努めてまいります。本年もど
うぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

学校教育活動について、２学期末に児童・保護者・教職員にアンケートを実施しました。ほとんどが
良い評価だった中で、改善が必要な項目が少し見られましたので、その項目に絞って報告させていただ
きます。 
①家庭での学習 

宿題は毎日きちんとやり遂げているものの、時間的には、信楽ブロックで推奨している時間に

は到達できていないという結果が見られました。 

家庭での学習の役割については、自己管理の力をつけること、学習習慣を身につけること、学
習内容の定着、が主に挙げられます。１点目の「自己管理の力をつけること」については、もの
ごとを期限までに行える力や、少しハードルが高いことにも立ち向かえる強さ、限りある時間を
上手に使って管理すること、責任感などを身につけることができます。２点目の「学習習慣を身
につけること」については、中学生、高校生、大人になってからも、学び続けることが必要で、
そのための家での学習習慣を身につけるには、幼いころからの積み重ねがとても大事だと言われ
ています。３点目の「学習内容の定着」については、学校で学んだことを繰り返し学習すること
で、しっかりとした理解につながったり記憶に残ったりするという事実があります。これらの意
味をしっかりと伝えきれていないことが学校としての反省です。子どもたち自身が学ぶ楽しさを
感じられるような家庭学習を推進していきたいと思います。 

 

②時間の使い方（早寝・早起き・メディアコントロール） 
「早寝」「早起き」「メディアコントロール」の項目が、一番の課題という結果でした。合わせ

て、「時間を守って生活している」の項目もやや低い結果となっていました。時間の大切さにつ
いては学校でも話をしていますが、健康面と合わせて、時間の使い方についての指導をさらに進
めていきたいと考えます。 

 

③学習活動のさらなる工夫 
教職員の課題として、「子ども主体の課題づくり」「考える時間の確保」「伝え合う活動の工夫」

「次に生かす振り返り」という本校が取り組んでいる研究の一つ一つの要素に、さらに力を入れ
ていきます。また、ＩＣＴの活用と並行して、書く活動や読書活動にもしっかりと取り組んでい
きます。 
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児童会活動紹介 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜めざす子ども像＞ 

かしこく あたたかく たくましく 

た…楽しく学び自ら考える子 

ら…らしさを認め合いつながる子 

お…大きな夢をもって進んでいく子 

 他校では、高学年が中心となって行っている児童会活動ですが、本校では、１年生から全員が

一人一役を担い、責任をもって活動しています。 

 

児童会本部（６年担当） 
１年生を迎える会やお誕生日会を企画・運営したり、「みんなで遊び」を計画したりして、全校が仲良

くなれるように活動しています。また、毎月の生活目標についての話し合いを進めています。 
 

図書（６年担当） 
みんなが本に興味をもってたくさん本を読めるように、読み聞かせをしたり、しおり作りをしたりと、

活動を工夫しています。今年度は、親子読書も、図書委員会主導で行いました。 
 

保健（６年担当） 
トイレのスリッパや手洗い石けんの点検をしています。また、みんなが健康に過ごせるよう、熱中症

や感染症に対する呼びかけ、ポスター作り、さらに歯磨きチェックなどもしています。 
 

環境（４年担当） 
ごみゼロの活動や落ち葉拾い大会を企画し、みんなが楽しんで継続的に活動できるように工夫もして

います。県下一斉清掃では、「もっと掃除したい」という声を受け、２回実施しました。 
 

放送（４年担当） 
毎日、朝や掃除の時間の放送をしています。給食の時間の音楽アンケートを実施したり、クイズを取

り入れたりと、工夫もしています。また、必ずその日の出来事を自分の言葉でコメントしています。 
 

朝の会ボード（２年担当） 
毎朝、全校で行う朝の会のために、日付や当番、その日のメニューなどがわかるように、事前にボー

ドを準備しています。自分たちで考えて、今日の予定を書くコーナーも作りました。 
 

行事掲示板（２年担当） 
玄関を入った所に、季節ごとの行事を貼りだしています。行事や季節に合わせた飾りもつけて、みん

なにわかりやすく、楽しい掲示板に仕上げています。 
 

給食ボード（１年担当） 

毎日、明日の給食の献立表を見て、食材を赤・青・黄の栄養群に分けて掲示しています。たくさんの

手作りの食材から見つけるのにも慣れ、楽しく活動しています。 

 

児童集会 
各学期の初めと終わりには、児童集会を行い、各委員会の活動に 

ついて、計画やめあて、反省などを発表し合います。振り返りでは、 
お互いに感想やアドバイス、そして感謝を伝えます。 

昭和５９年度卒業生が

作詞した児童会の歌を

みんなで歌います。 → 


